

A N T E N A

(F O L L E T O)

DEPORTES — INFORMACIONES — AMENIDADES

20 de Octubre de 1952

Arrecife de Lanzarote

El Campeonato lanzaroteño comenzará a fin de mes.

**Cinco equipos, debidamente federados,
intervendrán en el mismo.**

¿Adquisición del Estadio por el Frente de Juventudes?

Habla el Delegado Insular de Fútbol

La verdad es que, después de la incorporación de la Unión Deportiva Las Palmas a la categoría nacional, el fútbol lanzaroteño, antes pujante y floreciente, ha pasado a un segundo término. Los aficionados hablan, comentan y se preocupan tanto por los amarillos grancanarios, que apenas si dedican un huequito de su tiempo al deporte local. Pero, afortunadamente, las cosas están tomando ahora otros derroteros. El nombramiento por la Federación Provincial de un Delegado Insular, el apoyo que las corporaciones vienen prestando al deporte y la reciente constitución de unos pocos conjuntos juveniles llenos de entusiasmo y de verdadera deportividad, han hecho que el aficionado haya ido encauzando nuevamente sus miras hacia el fútbol local que parece marchar, definitivamente, camino de su recuperación.

Ha sido el propio Delegado Insular don Narciso Fábregas Tejero, quien nos ha informado detalladamente de todo lo concerniente a este resurgimiento del fútbol en Lanzarote, al contestar así a nuestras preguntas.

—¿Han terminado ya las obras de acondicionamiento del estadio?

—No del todo. Pero lo que queda por hacer es muy poco,

—¿Qué reformas se han hecho?

—Las imprescindibles para poder reanudar las actividades futbolísticas. Acondicionamiento de la cancha y de los pasillos de tribuna, reparación de postes y redes, adquisición de una manguera y otros utensilios para riego, confección de un nuevo marcador y preparación de murallas para anuncios comerciales. Así como pequeñas obras de mejoramiento en vestuarios de jugadores y árbitros.

—¿Y por lo que respecta a la conservación de graderíos?

—Por ahora nada podemos hacer en este sentido. Es poco el dinero de que disponemos y mucho el que necesitamos. Conformémonos con lo logrado hasta el momento gracias a la ayuda económica del Cabildo.

—¿Con cuántos equipos se cuenta?

—Con cinco: "Juventud", "Unión Deportiva Arrecife", "Torrelavega", "Lanzarote" y "Puntilla". Todos de la capital, aunque veríamos con sumo agrado la intervención de conjuntos del interior. En Haría y Teguiise, por ejemplo, existe mucha afición. Sólo falta que se decidan a formar sus equipos representativos.

—¿Es legal, deportivamente hablando, la situación de estos clubs?

—Absolutamente legal. Todos los jugadores han suscrito sus cartulinas que obran en poder de esta Delegación a disposición de la Provincial. Estos equipos de Lanzarote figuran encuadrados en el grupo de adheridos.

—¿Cuándo y cómo se desarrollará el campeonato?

—La Delegación del Gobierno ha donado un valioso trofeo que se disputará por el sistema de Liga a doble vuelta. Si las cosas salen a medida de nuestros deseos la competición comenzará a fines de este mes.

—¿Estaría dispuesto Lanzarote a ayudar, si surgiera algún valor, a la Unión Deportiva Las Palmas?

—Sería para nosotros un orgullo, un verdadero orgullo, el poder facilitar algún día jugadores al equipo representativo de la Provincia. De mo-

mento no resultará cosa fácil, pues por el mucho tiempo de inactividad, los muchachos han de ir adaptándose poco a poco a las nuevas modalidades del fútbol; pero creo que más adelante podremos lograr algo. Al menos, nosotros lo intentaremos.

Muchos jugadores lanzaroteños, usted lo sabe como yo, han militado en primera categoría de Las Palmas. Hace ya muchos años, Tavío, en el Marino, Guatiza, en el Victoria, etc. Después, Minger, Arturo, García Márquez, Pepe de León, Meluco, etc, este último probado por el Real Madrid. Luego otros que aunque nacidos en Las Palmas, casi se han hecho, jugando en Lanzarote: Casiano, Suárez, Cabrera II, Naranjo III, algunos de ellos jugando hoy en la Península. Sin dejar de mencionar al gran "Lobito Negro", nacido en Arrecife, que aunque se hizo en Las Palmas dió aquí sus primeras patadas al balón.

No es de extrañar, pues, que si las cosas salen como pensamos, Lanzarote pueda contribuir algún día a robustecer las filas de nuestro equipo representativo.

—Aprovechamos la ocasión para hacerle una pregunta. ¿A qué atribuye el que no hayan cuajado aquí los socios protectores de la Unión Deportiva Las Palmas?

—Creo, sinceramente, que en esto ha habido un poco de abandono por la directiva amarilla. Si en Lanzarote, y en las demás islas, se nombraran

(Pasa a la última página)

**En páginas centrales información sobre los resultados
de los partidos de Liga jugados ayer en la Península**

LEYENDO LA PRENSA

El Juez Varret ataca la deshonestidad pública.

Las sirenas de alarma aaban de sonar sobre Hollywood. Pero no se trata de un ataque atómico, sino del ataque de uno de los jueces más biliosos de todos los Estados Unidos: el juez Varret. Este representante de la moral americana ha decidido limpiar el mundo del cine y del teatro y por consiguiente ha comenzado por Hollywood. Según afirma Varret, él va a lograr que la industria del cine sea propicia para personas decentes y pueda ganarse allí la vida cualquier persona que quiera mantener una existencia honesta.

EL AS DE LOS CIGARRILLOS

«RUMBO»

Virginio blanco y habano
Puritos «Protectores»

El juez Varret tiene razón. No se trata de deshonestidad en los negocios sino en la moral pública. Para Varret, el cine ha pasado ya de ser un arte para convertirse en un negocio. "Si podemos tolerar por algún tiempo que unos pintores botaratas hagan cosas reprobables, no podemos consentir que la colectividad de fabricantes de zapatos las haga". Este ejemplo quiere decir que hay que acabar con la falta de moral de personas que se escudan en el arte, para hacer prosaicos negocios.

Bar-Restaurante «EL REFUGIO»

La nueva empresa de este local tiene el gusto de participar al público lanzaroteño que recientemente ha montado un magnífico servicio de restaurante a la carta, y de pensión, en sus nuevas y cómodas habitaciones.

Se admiten abonados Servicios sueltos de camas y duchas públicas.

El mejor aperitivo en el bar **El Refugio** servido por el barman Graciliano.

ROSARIO, 12 TELEFONO, 33

Y es que Hollywood es una sentina donde hay todas las lacras humanas. En 1951, más de 14 asesinatos se han verificado en esta ciudad del cine. De ello, la Policía ha logrado detener a los autores en la mayor parte de los casos. Y en estos casos, el asunto tenía su fuente en la inmoralidad y en la corrupción.

El desprecio a las sanas costumbres ha hecho que el mal se vaya extendiendo.
(Pasa a la última página)

Un problema de bigote. El caso de Lesmes II.

Es posible que se haya planteado un serio problema en el seno del Real Madrid a causa del bigotito de Rafael Lesmes? Rafael Lesmes como muchos jugadores — incluido su hermano — y mucha gente, usa un pequeño e inofensivo adorno capilar sobre su labio superior. Y el Real Madrid, como ningún club ni ninguna otra clase de sociedad o empresa — que nosotros sepamos — prohíbe a sus jugadores — y suponemos que también a sus empleados — el uso de tal adorno masculino.

No deja de ser curiosa esta "bigotofobia" madridista. Nosotros tuvimos noticia de ella cuando la incorporación de Navarro, que llegó de Barcelona con un breve mostacho y a los pocos días le vimos afeitado. Al preguntarle qué había sido de su bigote respondió:

«MAYO»

¿CONOCE VD. ESTE NOMBRE?

—Tuve que quitármelo porque en el club no los consienten.

Creíamos que sería cosa de algún preparador o algún secretario técnico pero unos y otros cambiaron desde aquella fecha y la prohibición subsiste. Así, pues, debe ser criterio del club y no de cualquier particular al club adscrito, porque incluso hubo cambio de directiva sin que cambiasen las circunstancias "bigotísticas". No entra en nuestro ánimo criticar al Madrid por su capricho, pero tampoco al jugador por el suyo.

Y hasta hoy, parece que no hay arreglo. Lesmes no quiere privarse de hacer lo que mejor le plazca con su propiedad física, a lo que nadie puede oponerse siempre que no sea un gusto en detrimento de las buenas costumbres y de su rendimiento profesional en el campo. Y el Madrid, por su parte, no quiere jugadores con bigote, actitud que nosotros respetamos también, por aquello de que cada cual es muy dueño de organizar su "casa" como le parezca. Las dos partes, por lo tanto, tienen razón.

Pero a lo que sí tenemos derecho es a opinar. Y opinamos que se trata de un problema de causas nimias y efectos grandes. Perjuicio para el club al
(Pasa a la última página)

El apetito de Faruk.- Mil liras por un melón.

La primera de las preocupaciones del ex soberano egipcio es la comida. El aperitivo de Faruk es tremendo. Cada comida del ex soberano consiste en unos abundantes y variados entremeses, una entrada y por lo menos tres platos, además de los dulces, helados, a los que es extraordinariamente aficionado, y de las frutas. Esto dicho así, quizá no asombre a nadie que haya visto comer a un vasco. Pero como no hay tiempo ni espacio para puntualizar, sacaremos el botón de muestra, y en paz. ¿Pollos? Del pollo lo que más le gusta son los despojos, cosa que no impide que se coma dos en cada comida. ¿Filetes? Con tres — de unos 150 gramos cada uno — le basta. ¿Melones y sandías? Los dos criados que están a su servicio particular tienen orden de servirle un melón y una sandía en cada comida, sin que importe el excesivo tamaño. ¿Bebidas? Quince litros diarios. Eso sí, de agua mineral y naranjadas, porque Faruk no bebe alcohol.

Alimentar al rey de Egipto no es, pues, nada fácil. Todos los días salen de Capri, en dirección a Sorrento, Amalfi y Nápoles, varias canoas para adquirir crustáceos y pescados de los más raros y sabrosos, gallinas de Livorno y frutas exquisitas. Faruk no escatima una lira en el gasto y ha llegado a pagar hasta 1.000 por un melón para Faruk. Las inmensas neveras del hotel, que ocupan gran parte de los sótanos, conservan varios cientos de miles de liras en alimentos destinados a la familia real, para que no le falte nada a Faruk a sus horas.

Pero Faruk no tiene horas. Mejor dicho, no tiene las de todo el mundo, y lo mismo desayuna a las cinco de la mañana que a las cuatro de la tarde, y lo mismo se lanza sobre la mesa exquisitamente preparada, que a la misma hora de empezar cambia de idea y da orden advirtiéndole que no comerá en el hotel. Caprichos...

(de "7 Fechas" de Madrid)

UN BUEN JABON

«MAYO»

C «EL BILLAR» B
A Veinticinco años de existencia A
F garantizan su fama.
E Haría (Lanzarote) R

A. Baleares 0 - Las Palmas 1

Dos valiosísimos puntos para los amarillos que pueden decir mucho en la clasificación final. El partido se caracterizó por el entusiasmo y ardor combativo de los canarios que realizaron un buen encuentro.

La primera parte fué de dominio alterno. A los veintiocho minutos Macarito avanza muy bien por su banda centrando rápidamente, rematando Torres a la red.

En el segundo tiempo se registra una soberbia jugada de Macarito, que dribla a tres contrarios, rematando Romero, de cabeza, saliendo fuera el

balón, por milímetros.

A los 12 minutos Alvarez, centro delantero balear, es emparedado por dos defensas canarios en el área de penalty, sin que el árbitro señalara la falta. Un "faut" de los amarillos es tirado fortísimamente por el extremo izquierda Más, desviando Pepin, apuradamente, a corner.

Quince minutos antes de finalizar el partido los amarillos cierran sus líneas sin abandonar el ataque. Los palmeños se vuelcan sobre nuestra puerta para intentar, infructuosamente, el empate.

Destacó la soberbia actuación de Beltrán, en el centro de la defensa, bien secundado por el ex-tinerfeñista Bartolo.

Arbitró el colegiado Bielsa. Alineación: Pepin: Beneyto, Beltrán Bartolo; Luciano, Ignacio; Pepin II, Torres, Hernández, Romero, Macarito. Los jugadores del Unión permanecerán concentrados en Aranjuez, hasta la víspera del partido con el Jaén, que será uno de los más reñidos e interesantes del grupo de Segunda.

FRANCISCO GUADALUPE AYALA

Ultramarinos finos de las mejores marcas nacionales y extranjeras.

VENTAS A DOMICILIO

José Antonio, 29

«CINCO LECCIONES DE PUERICULTURA»

por el médico puericultor

Don Marcelino de Páiz García

Ventas: LIBRERIA ESPAÑA

HARA FELIZ A SU ESPOSA

regalándole una máquina de coser

«SINGER»

Ventas al contado y a plazos

Fajardo, 3

ARRECIFE

Los canarios obtuvieron dos valiosos puntos en Son Canals Español y Jaén continúan imbatidos.

En el Zaragoza debutó Tacoronte. Francia venció a Austria, en Viena.

Resultados de la jornada de ayer.

1.ª DIVISION

Valencia 4 - Gijón 0
Valladolid 0 - Español 1
A. Bilbao 2 - R. Madrid 2
Coruña 2 - Sevilla 0
Oviedo 4 - Celta 0
Málaga 2 - R. Sociedad 4
A. Madrid 4 - Zaragoza 1
Barcelona 3 - Santander 1
2.ª DIVISION

1er. GRUPO

Torrelavega 1 - Candal 2
Huesca 0 - Tarragona 2
Osasuna 2 - Alavés 1
Lérida 4 - Burgos 2
Avilés 1 - Ferrol 0
Logroñés 4 - Baracaldo 1
Salamanca 3 - S. Andrés 0
E. Industrial 1 - Sabadell 1

2.º GRUPO

Melilla 3 - Plus Ultra 1
A. Baleares 0 - Las Palmas 1
Mestalla 3 - Mallorca 0
Granada 1 - A. Tetuán 0
Córdoba 5 - Linense 0
Murcia 3 - Jaén 3
Alcoyano 5 - Orihuela 0
Cacereno 1 - Hércules 1

A. Madrid 4 - Zaragoza 1. En la primera parte el Zaragoza dió mucha batalla a los madrileños que lograron un tanto obra de Ben Berek. El segundo tiempo fué favorable a los locales que obtuvieron tres nuevos tantos obra de Ben Berek y Escudero (2). Por los rojiblancos destacó la actuación de Callejo que dió todo un curso de buen fútbol. También destacó nuestro paisano Hernández, muy recu-

perado. En el Zaragoza debutó el canario Tacoronte que marcó el gol del honor.

Valencia 4 - Gijón 0. Los asturianos empezaron con muchos bríos para terminar siendo dominados por el Valencia que realizó un magnífico partido. Los goles blancos fueron obra de Pasieguito, de penalty, Fuertes y Badenes (2).

Málaga 2 - R. Sociedad 4. Después de su espléndido triunfo en Torrero el Málaga perdió ayer dos puntos en La Rosaleda. La Real Sociedad le jugó un sistema elástico de cerrojo con cuatro defensas y tres delanteros. Los malagueños tuvieron empatado dos veces el encuentro pero hubieron de rendirse al fin ante la superioridad de los guipuzcoanos en donde brilló la actuación del internacional Eizaguirre junto a la veteranía de Igoa.

A. Bilbao 2 - Madrid 2. A pesar del mal estado del terreno, debido a las lluvias, el encuentro de San Mamés fué de extraordinaria calidad. Los veinte primeros minutos del partido fueron del Atlético de Bilbao que consiguió un tanto por medio de Zarra. Luego hubo dominio alterno. El otro gol del Bilbao fué marcado por Gaínza y los del Madrid por Pahiño y Olsen.

Por los merengues destacaron Hon, Gabriel, Alonso y los interiores y por los vascos Gaínza y Ve-

nancio en su nuevo puesto de defensa central. Se lesionó Marcaida.

Barcelona 3 - Santander 1. En el primer tiempo jugó bien el Santander logrando un cero a cero. A los cuatro minutos del segundo tiempo los montañeses logran marcar por medio de Macala. Después se impuso el Barcelona que obtuvo tres tantos obra de Flotals, Moreno y César, de penalty. Fueron expulsados Macala y Segarra por incidente entre ambos, Juanito, portero del Santander, jugó un buen partido. Zariquiegui, árbitro del encuentro, estuvo desacertado.

Valladolid 0 - Español 1. El Valladolid dominó siempre realizando un excelente encuentro, rápido y combativo, aunque con muy mala suerte por parte de la delantera. Los catalanes se defendieron muy bien en especial el cuarteto defensivo que tuvo una soberbia actuación, destacando el meta francés Domingo. El goal españolista fué conseguido por Mauri.

Oviedo 4 - Celta 0. Soberbio partido de los asturianos que cuentan con un magnífico juego de conjunto en el que destacan los interiores argentinos Sará y Salaverry. El Celta no pudo resistir el empuje de los locales que al final del encuentro fueron muy aplaudidos. En el Oviedo debutó Calvet, ex barcelonista.

BREVE NOTICARIO DE ACTUALIDAD

Aunque no con mucha intensidad ayer llovió en toda la Península, principalmente en las dos Castillas y Extremadura. En Jaén hubieron de suspenderse las fiestas patronales de San Lucas por la intensidad de las aguas.

También ha llegado recientemente a Madrid la actriz norteamericana Rita Hayworth.

*¿Está usted aburrido?
¿Se siente usted mal?*

No pase usted penas:

Visite «EL PARRAL»

La mejor tapa para el mejor aperitivo

En la pasada semana entraron en el puerto de la Luz cien barcos, la mayoría de nacionalidad extranjera. También pasaron en tránsito, 3 500 pasajeros.

PARA CALIDAD.....

DOMECQ

María Luisa Carvajal, una de las más famosas cantantes de Méjico, ha incorporado a su repertorio las canciones de Néstor Alamo "Telarito", "Tierra mía" y "Que quieres que te merque". Parece ser que la música del compositor canario la ha impresionado favorablemente durante su estancia en Roma, en donde tuvo ocasión de oírla.

MAQUINAS DE COSER

«ALFA»

AL CONTADO Y A PLAZOS
Exposición y Ventas: León y Castillo, 42

Al caer desde el tercer piso, de una casa en construcción, ha fallecido en Santa Cruz de Tenerife el obrero Antonio Catilón, de 34 años, natural de Huelva.

«Más vale un buen retrán que diez libros»

Más vale una pastilla Jabón MAYO, que de otras, diez.

En el partido de entrenamiento celebrado el pasado jueves en Las Palmas entre el Unión Deportiva y su homónimo de Tenerife, venció el primero por 4 1. Destacaron por los amarillos, Luciano, Pepin II y Beneyto.

Líneas Aéreas. AVISO.

A partir del día 26 los aviones de Iberia llegarán a Guacimeta los martes y los jueves. Horas de llegada, 13'05; y de salida 14'40.

Combata el calor con cerveza fresca y una exquisita tapa

Cervecería LA SALUD

recientemente inaugurada
LEÓN Y CASTILLO, 2

QUINIELAS PREMIADAS.

En la pasada semana resultaron premiados con 281 pts (12 resultados) los boletos núm. 366 339-366 478 y 366 751, vendidos en la Delegación de Arrecife.

FUTBOL INTERNACIONAL

En el encuentro jugado ayer en Viena, la selección inglesa venció a la austriaca por 2-1. La primera parte terminó con el resultado de 2-0 favorable a los galos. El gol de Austria fue a consecuencia de un penalty.

OTROS RESULTADOS.

Hungría 5 - Checoslovaquia 0
Noruega 3 - Dinamarca 1
S. B. Francesa 1 - S. B. Austria 1

JEREMIAS VENCE A VELAZQUEZ

Resultados de los combates celebrados ayer en el circo gallera de Las Palmas.

Cabrera vence a Betancort; Orteguita a Robinson; Pérez a Bordón y Espinosa a Mena por puntos. En el combate de fondo Jeremias venció a Velázquez por abandono.

NATACION

Manolo Guerra vence al olímpico Boiteux.

En la prueba de 100 m. libres celebrados el sábado en la piscina Julio Navarro se obtuvieron estos resultados:

Manolo Guerra	0'60"1
J. Boiteux	0'61"3
R. Alberiche	0'60"9

El día 26 habrá torneo Relámpago

En la tarde del próximo domingo día 26 tendrá lugar en el estadio de esta capital un torneo relámpago entre los cinco clubs locales que próximamente jugarán el Campeonato de la Liga lanzaroteña.

La afición espera con interés la actuación de estos equipos juveniles y el estadio está recibiendo ya los últimos retoques para ser digno escenario del interesante acontecimiento deportivo que se avecina.

EL INSUPERABLE JABON

«MAYO»

ESTA A LA VENTA EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS.

Aun no se tienen noticias de la "navegante solitaria" inglesa que salió hace 24 días de Casablanca para Las Palmas, desde donde pensaba dar el salto del Atlántico hasta las Indias Occidentales inglesas. Toda la prensa londinense se ocupa del caso. Los barcos que salen del Puerto de la Luz tienen órdenes de contribuir a su búsqueda.

Bodegón «TELAS DE ARAÑA»

Agustín Gopar Hernández

LOS MEJORES VINOS TINTOS Y BLANCOS DE LANZAROTE.

Ventas al por mayor y detalle.

José Betancort, 39

A fines del presente mes llegará a Baleares, en visita de cortesía, el buque escuela inglés "Devonshire".

MAQUINAS DE ESCRIBIR

«Hispano Olivetti» y balanzas «DINA»

Dos marcas de absoluta garantía: Ventas, contado y plazos.

EXPOSICION e INFORMES

Plaza de Calvo Sotelo, núm. 1

En Las Palmas de Gran Canaria falleció ayer el decano del ilustre Colegio de Abogados de la Provincia, don Rafael Cabrera Suárez.

Para lavar mejor...

KIVIL

UN PRODUCTO DE CALIDAD Y GARANTIA

Se encuentra en Madrid el actor cómico argentino Luis Sandrini quien se propone filmar algunas películas en España.



VIDA DE LA CIUDAD

Suministro de carbón a vapores pesqueros.- Nueva fábrica de hielo.

Próximamente serán reanudados en nuestro puerto los servicios de suministro de carbón a vapores pesqueros, servicios que ya se realizaban en Arrecife antes de la guerra.

Estos depósitos atenderán también el abastecimiento de la isla.

A la misma empresa le ha sido concedida autorización para el establecimiento de una fábrica de hielo con 40 toneladas diarias de producción.

Con la natural satisfacción registramos estas dos mejoras que tanto han de beneficiar los intereses económicos de Lanzarote.

ANTONIO MORALES MENDEZ

IMPORTACION - EXPORTACION

León y Castillo, 29

ARRECIFE

¿Aumentará el servicio aéreo? Con gran éxito se desarrollaron ayer las colectas del DOMUND.

Recientemente, y en visita particular, estuvo en nuestra isla el vicepresidente del Consejo de Administración de la Compañía Iberia y Director General de Timbres y Monopolios Excmo Sr. don Asdrúbal Barreiro Cid

Durante su estancia entre nosotros el Sr. Barreiro Cid estudió diversos asuntos relacionados con los servicios de su Compañía en Lanzarote.

Por noticias particulares, sabemos que Iberia se propone montar nuevas oficinas en Arrecife así como aumentar el servicio hasta tres por semana.

AMA DE CASA LAVE SUS PRENDAS FINAS CON JABON

«MAYO»

Apertura de curso en el Instituto de Enseñanza Media

En la mañana del pasado lunes tuvo lugar el acto de apertura de curso en el Instituto de Enseñanza Media de esta capital.

Por el profesor de Geografía e Historia don Fernando Cerdeña Lezcano, fué leída la memoria del curso anterior.

Después de la intervención oral de otros profesores, se procedió al reparto de premios extraordinarios a los ocho alumnos (seis varones y dos hembras) que obtuvieron matrícula de honor.

El acto fué clausurado por el director del Centro, presbítero, don Lorenzo Aguiar Molina.

En Secretaría se nos hizo saber que durante el presente año será adoptado el régimen de permanencias al objeto de facilitar al alumno el estudio y repaso de asignaturas, bajo el debido control y vigilancia del profesorado.

La obramisional de la Propagación de la Fe está desarrollándose, cada vez con más éxito, en todo el mundo católico.

Los diversos actos celebrados ayer en Arrecife, con este motivo, han sido varios, habiendo destacado la cabalgata misional representativa de escenas y cuadros misioneros de distintos países.

Aunque las cifras obtenidas en las colectas del pasado año fueron muy elevadas, se espera sean rebasadas en el actual, dada la perfecta organización y propaganda llevadas a efecto.

En el año 1946 se recaudaron en España 517 895 ptas. y en 1951 la cifra pasó los 13 millones de ptas. Número que dice bien claramente el entusiasmo que ha despertado esta caritativa obra de ayuda a las misiones.

NOTAS SOCIALES

Dió a luz un varón la señora esposa de don Abelardo Fernandez Fuentes.

En Tetir (Fue-ventura) ha dejado de existir a los 79 años de edad doña María de García Manrique Ramírez, a cuya hermana doña Ana Manrique, viuda de Martínón, vecina de esta ciudad enviamos nuestro más sentido pésame.

También dió a luz un varón, en Ceuta, la señora esposa del Registrador de la Propiedad de aquella población don Matías Jiménez Palous, de soltera Isabel Rocha Parrilla.

El pasado viernes falleció en esta ciudad, después de recibir los Santos Sacramentos, don Miguel García Medina. A su familia testimoniamos nuestra condolencia.

Marcharon a la Laguna los estudiantes don Félix Quintana Sáenz y don Manuel Medina Voltés.

A Madrid hizo viaje don Enrique Quintana Sáenz.

Llegó de Venezuela don Eugenio Rijo Rijo.

SUCESOS

LADRON, ARREPENTIDO

Francisco Suárez González, de profesión fundidor y domiciliado en la pensión España de esta ciudad, notó la falta de cierta cantidad en metálico que fué sustraída de una maleta de su propiedad. El autor del hecho resultó ser un compañero de habitación quien al parecer, arrepentido, le ha escrito desde Las Palmas prometiéndole la devolución del dinero robado.

INTOXICADOS CON SARDINAS EN ACEITE

Los maestros nacionales don Guillermo Cabrera Díaz y Esteban Cabrera Pérez sufrieron sendas intoxicaciones al ingerir, cada uno, un par de sardinas en mal estado. Gracias a la rápida intervención médica, el hecho no tuvo mayores consecuencia. Los citados maestros nacionales se encuentran ya completamente restablecidos.

LE AGUARON LA FIESTA

Juan Noda Cáceres, natural de Arrecife, había ido a una fiesta al vecino pago de Tahiche. Ya de madrugada decidió acostarse a dormir junto a la pared trasera de una casa de dicho pago. El dueño de la vivienda, al comprobar que el tal Noda llevaba en la muñeca un precioso reloj de pulsera, no dudó un momento en agenciárselo a "módico precio". El reloj, valorado en 800 ptas, apareció enterrado muy cerca del lugar del suceso.

OTRO RELOJ DESAPARECIDO, QUE APARECE

A don Manuel Marrero Eugenio le había desaparecido un reloj sin que, a pesar de las pesquisas realizadas pudiera localizarle. Fué entonces cuando se decidió a recorrer todas las relojerías de la ciudad hasta que en una de ellas logró dar con él.

El relojero manifestó que el reloj le había sido entregado, para reparar, por una señora del campo sin que hasta el momento se haya podido localizar a la interfecta.

LE ROBARON LOS JORNALES DE SU MARIDO

La vecina de Teguiise, Pura Batista Espino, había asistido, por la noche, a una fiesta. Al regresar a su casa notó la desaparición de 500 ptas. importe de los jornales cobrados por su marido durante una quincena de trabajo.

El Campeonato lanzaroteño...

(Viene de primera página)

representantes encargados de organizar y de hacer la debida propaganda sobre el particular, estoy seguro que se obtendrian regulares cantidades de dinero. Y ya sabe usted. El dinero, a la Unión Deportiva Las Palmas, le es tan necesario como el propio campo de juego. Por eso es deber de su directiva el agotar todos los medios a su alcance para intentar lograr las peñas de socios protectores con carácter oficial. Las 6 islas restantes, Ifni, Villa Cisneros, Fernando Poo, Canarias, Montevideo, Buenos Aires, Madrid. En cualquier pueblo, en fin, donde palpita el corazón de un canario, podría formarse una de estas peñas. Sería un dinero que al equipo le vendría como caído del cielo.

—Por ahí se rumorea insistentemente que el Estadio de Arrecife va a ser adquirido por el Frente de Juventudes ¿Sabe usted algo en este sentido?

—Perdone, pero sobre este particular no soy yo el más indicado para hacer declaraciones. Creo, sin embargo, que el Frente de Juventudes realizaría una formidable obra si efectuará esta adquisición. Para la juventud arrecifeña, hoy muy numerosa, sería extremadamente beneficioso el disponer de un estadio en donde pudiera practicar toda clase de deportes, juegos educativos y gimnasia. De esta forma se evitaría además el que se dedicase a otra clase de diversiones que no son las más indicadas para la

gente joven.

No deje de decir también que con objeto de dar toda clase de facilidades al aficionado es nuestra intención colocar una pizarra en el estadio, en las tardes de partidos, en donde iremos anotando los resultados de la Liga en la Península y las incidencias de los partidos que semanalmente juegue nuestro Unión Deportiva. Una especie de "marcadorcito" simultáneo

—¿Desea decir algo más?

—Sí. Dar las gracias, por las colaboraciones prestadas al Cabildo Insular, Delegación del Gobierno, Ayuntamiento, Empresa, etc. Cuando hay interés y buena voluntad por parte de todos, siempre se acaba triunfando.

Cubierto ya el objetivo de la interviu dejamos en paz al Delegado Insular de Fútbol. Un hombre extraordinariamente entusiasta y activo, que aunque nacido en Buenos Aires, es ya un conejero de pura cepa pues no en vano lleva residiendo entre nosotros más de treinta años, habiendo desempeñado numerosísimos cargos relacionados con el deporte: jugador, presidente del Colegio de Arbitros, entrenador, presidente de equipos juveniles, directivo en varios clubs, y ex-presidente de la Federación.

Un hombre así es la mayor garantía para lograr el definitivo resurgimiento del balón redondo en Lanzarote.

GUITO.

Las Afortunadas, S. A.

MATERIALES DE CONSTRUCCION:

Cementos, Hierros, Maderas, Loza sanitaria, Pinturas, Azulejos, Tejas, Atovas, Baldosines, Ondutex, Planchas de uralita, etc. etc.

León y Castillo, 29

ARRECIFE

Un problema de...

(Viene de segunda página)

verse privado del concurso de un jugador magnífico por el que desembolsó una considerable cantidad de pesetas. Y perjuicio para el jugador que pierde forma y facultades en la inactividad.

El problema se resolvería con una cuchilla de afeitar por un lado, o con un poco de transigencia por el otro. También hay una tercera solución: someter el asunto a plebiscito entre los socios del Madrid, para que así nos pudiésemos divertir un poco los de dentro y los de fuera.

Porque la cosa no deja de ser divertida en medio de todo.

V.
(de "España" de Tánger)

ATENCION

Muy pronto los tan esperados aparatos de radio PHILIPS de batería y corriente.

No olvide que PHILIPS quiere decir garantía

Ultramarinos GUERRA

Para cualquier cosa que necesite en su casa llame al teléfono 35.

Ultramarinos "GUERRA" le servirá a domicilio el artículo más fino al precio más económico.

SUMINISTRADOR DE BARCOS PESQUEROS

El Juez Varret ataca...

(Viene de segunda página)

tendiendo hacia familias que viven honestamente. Artistas como Bing Crosby que era un modelo de esposo y padre, tiene ya unos líos de padre y muy señor mío con su esposa. La causa: el hombre ha sido tentado por el demonio de la inmoralidad. Otro caso lo tenemos en el guionista Pat Nevin. era un hombre modelo, pero el aire de Hollywood le echó a perder. Abandonó a su esposa e hijos y se marchó fuera del país con alegre compañía. El cónsul de los Estados Unidos en Melbourne, Australia, acaba de comunicar su muerte en un asilo de pobres, hecho un guiñapo humano.

Tiros, venganzas, adulterios, malas faenas, divorcios sin sentido, ultrajes a la Religión y al Gobierno, fomento de la "mangancia", estafas, estupro y asesinatos, siguen a la orden del día. Y el juez Varret se dice: "Cómo

PAPELERIA Y LIBROS ESCOLARES

PRECIOS ESPECIALES para REVENDEDORES

Librería España

voy a consentir esto, que además puede acabar con una magnífica industria nacional como es la cinematografía". Varret ve además que el cine francés, inglés, italiano, español, mejicano y argentino, van mejorando. Y con su mejora, Hollywood ¡i gana ni prospera, al tiempo que sus mejores artistas se marchan a Europa.

No sabemos que tendrá el mundo del celuloide para que los que viven en él sean así. Pero el juez Varret tiene poderes para encauzar a los inmorales, meter en la cárcel a los estafadores y expulsar de California a los adúlteros. Tiene poderes sobrados concedidos por el ministro de Justicia Mas Frá'h y por el gobernador Eart Warren. Apostamos cualquier cosa a que Hollywood queda más limpio que una patena en el plazo de seis meses...

ALBERT CHAVES
(de "La Provincia" de Las Palmas)

AHORRE DINERO Y TIEMPO LAVANDO SUS PRENDAS MAS DELICADAS CON EL MAGNIFICO

JABON

«MAYO»

En toda la isla se conoce ya el

MACKENZIE

Un coñac seco, delicioso